



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

REMERCIEMENTS

Suite au décès de Paul-Émile Laniel survenu le 22 novembre 2004, son épouse Rita et ses enfants désirent remercier toutes les personnes qui leurs ont témoigné des marques de sympathie soit par des messes, fleurs, cartes, dons, téléphones et assistance aux funérailles. Que chacun considère ces remerciements comme personnels.

Famille Laniel & Laplante

REMERCIEMENTS

LANIEL, Paul-Émile - Pour les Drs. J-P Hébert et R. Lemieux ainsi à tout le personnel de l'hôpital d'Ormstown pour leurs dévouements également l'Abbé Gabriel Clément pour les encouragements ainsi qu'aux Dames Chrétiennes pour le lunch, sans oublier nos bons voisins, spécialement à toute l'équipe du Salon Funéraire R. Montpetit & Fils.

Famille Laniel & Laplante

Un dérapage mortel à Hinchinbrooke

Patrice Laflamme

Un deuxième accident mortel s'est produit à Hinchinbrooke en l'espace d'un mois. Cette fois, c'est un homme de 56 ans qui a perdu la vie lors d'un dérapage survenu le mardi 30 novembre peu après 21h sur le chemin de la Rivière.

La victime, Paul Bernatchez, un résident de la localité, a perdu la maîtrise de sa voiture dans une courbe de la route. Le véhicule a ensuite percuté un arbre avant de s'immobiliser en bordure d'un cours d'eau.

Selon les policiers du détachement du

Haut Saint-Laurent de la Sûreté du Québec appelés sur la scène de la tragédie, l'automobiliste aurait eu très peu de chances de s'en tirer vivant. «La voiture était sectionnée en deux, sous la force de l'impact», précise l'agent Ronald McInnis, porte-parole de la SQ.

L'homme, qui était seul dans son véhicule, a été conduit à l'hôpital Barric Memorial d'Ormstown où son décès a été constaté.

Les policiers croient que la vitesse pourrait être mise en cause dans cet accident. À l'endroit où la tragédie s'est produite, la limite de vitesse est de 50 km/h.